

TAB Group introduce nuevas cubiertas de polos y un diseño renovado para sus baterías de arranque

El nuevo diseño conlleva varias mejoras tanto funcionales como medioambientales, así como una imagen más moderna y atractiva

TAB Group ha presentado una mejora en el diseño de sus baterías de arranque. Desde el departamento de I+D del fabricante de origen esloveno se ha lanzado un nuevo diseño optimizado de las cubiertas de polos de las baterías para coches, camiones y motos que implican varios beneficios tanto para el taller como para el usuario.

En primer lugar, las nuevas tapas son más prácticas y fáciles de usar, ya que permiten un acceso fácil a los terminales de las baterías por ambos lados, facilitando así la conexión de los cables sin necesidad de quitar las cubiertas.

Por otra parte, el nuevo diseño es más seguro porque las tapas permanecerán en su lugar incluso después de conectar la batería, reduciendo de esta forma el riesgo de cortocircuitos.

Finalmente, desde el punto de vista medioambiental, conviene destacar que las nuevas cubiertas, fabricadas con materiales ecológicos, permanecerán en la batería durante todo su ciclo de vida. Esto no sólo mejora el atractivo estético, sino que también se alinea con las iniciativas ecológicas de TAB Group, ya que las cubiertas se reciclarán junto con las baterías usadas al final de su vida útil.

Este rediseño también afecta a la etiqueta de las baterías, que ahora presenta un aspecto más moderno y tecnológico, reforzando la identidad visual de la marca y transmitiendo una imagen actualizada.

Desde TAB Group consideran que este nuevo diseño representa un atractivo avance para sus baterías de arranque, cuyas mejoras van enfocadas a contribuir a la eficiencia general, la seguridad y el respeto al medioambiente de sus productos, en línea con la estrategia general de la compañía.

Además, en las próximas semanas la empresa presentará el nuevo catálogo de baterías de arranque, con un diseño moderno, limpio y sencillo que incluirá todos los detalles sobre las baterías de la gama, así como información técnica para ayudar al usuario a elegir la batería adecuada para cada vehículo y aplicación.

24 de abril de 2025

Acerca de TAB Group

TAB Group es un fabricante europeo líder en soluciones energéticas, tanto de plomo-ácido como de litio, que cuenta con una experiencia contrastada y ampliamente valorada. Su departamento de I+D centra su actividad en la concepción de nuevos productos tanto para la industria como para el sector de la distribución. El especialista, de origen esloveno, fabrica baterías fundamentalmente para tres divisiones: baterías de arranque para turismos, camiones, autobuses, motos y todo tipo de vehículos en plomo-ácido, AGM, EFB y Gel; baterías de tracción y semitracción dirigidas a carretillas, máquinas limpiadoras, elevadoras, embarcaciones o caravanas, entre otras aplicaciones, y baterías estacionarias para aplicaciones fotovoltaicas.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo -  comunicación
Calle Oña, 151 Local – 28050 - Madrid
Tfno: 91 413 28 35
Email: alejandro@facomunicacion.com
Web: www.facomunicacion.com

PRENSA